

Oasis de la Ferme Sainte Famille 163 Chemin Proulx, Gatineau



Déjeuner témoignage

Les déjeuners témoignages ont lieu le deuxième samedi de chaque mois d'octobre à juin. Nous ferons exceptionnellement relâche en avril et mai 2023. Les déjeuners témoignages sont notre activité phare et notre principal moyen de recueillir des dons qui nous permet de poursuivre nos activités d'évangélisation et de charité. Nous émettrons un reçu officiel aux fins de l'impôt sur le revenu sur tout don annuel d'au moins \$20.

Nous espérons que vous viendrez nombreux à ce rendez-vous mensuel qui édifie notre foi. N'hésitez pas à amener avec vous des personnes qui pourraient bénéficier des grâces que le Seigneur déverse lorsque nous nous réunissons dans la foi en son nom.

L'accueil est à 8h30, le déjeunée à 9h00 et le témoignage commence à 10h00 suivi d'une exposition du Saint-Sacrement pour un cœur à cœur avec Jésus.

Bienvenu à tous.

Découvrez nos témoins du 8 octobre 2022 **Mme Chantal Jetté et M. Jean-Paul Dufour**

Dès l'âge de 27 ans, Mme Jetté vit une infidélité dans son mariage, et une seconde trahison après 20 ans de vie commune avec un autre homme. De ses deux relations sont nés 2 enfants. Il y a eu un divorce avec nullité et une séparation. Son monde s'écroule, ses rêves sont anéantis, au bord du précipice, en pleine dépression, le Seigneur vient lui parler directement, sa vie change totalement et c'est le début de sa conversion.

M. Dufour, un homme né dans un milieu dysfonctionnel, a vécu une crise d'identité personnelle, drogue et boisson ont fait partis de sa vie pendant une vingtaine d'années. À 20 ans, il vit une grande conversion. Aujourd'hui il a un bon travail, à rencontrer l'amour, il s'est marié devant Dieu et à la joie de vivre au cœur.